

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

Cobras y te vas

Afortunadamente, todo lo que empieza, termina, y no hay INE (como éste), que dure 100 años; así que, Lencho, ve buscando tus raíces españolas, porque en cinco meses, ojos que te vieron ir...

¿Y YO POR QUÉ?

El expresidente de México, Carlos Salinas de Gortari, obtuvo la nacionalidad española al solicitar un pasaporte en dicho país, con el procedimiento que ese país habilitó para sefardíes o sus descendientes. La familia del 'padre de la desigualdad' (perdón), del exmandatario, es originaria de Nuevo León, donde más se ha recurrido a ese trámite para nacionalizarse español.

Y como toda madre (...), la Madre Patria recibe a sus hijos (aunque lleguen huyendo), y no le queda más que decir el clásico, ¿y yo por qué?

AHORA RESULTA

"¿Qué hace aquí? --inquirió una mujer en el City Market, al presidenciable del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña--, comprar aquí va en contra de lo dice Morena", le decía, mientras otros clientes le decían que, "aquí pueden entrar todos, todos tienen derecho", decía otra mujer. El diputado lamentó tal discriminación.

Vaya, ya el Sonora Grill, ya el City Market. ¡Ahora resulta que se necesita visa para poder entrar a ese establecimiento gourmet, y guaruras para protegerse de los taqueros prepotentes!

CALLADITO...

"De todas las personas desaparecidas, solo el 10 por ciento, una de cada 10, desapareció porque se

haya cometido un delito, tenemos muchísimos casos de personas que desaparecen por voluntad propia", expuso el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, durante su cuarto informe en materia de seguridad, ocurrido el martes.

¡No ma..no, no!, comentan, el gober como que, 'perdió la oportunidad de quedarse callado'...

OTRO ABSURDO

Un bot reciente dice que, la exesposa del *Peje*, Rocío Beltrán Medina (QEPD) es pariente de los narcotraficantes del cartel Beltrán Leyva. Que solo falta que digan que también es pariente de Medina Mora...

¡QUITEN ESE FLORERO!

Con 185 votos a favor, la ONU aprobó por abrumadora mayoría, el fin del bloqueo económico estadounidense impuesto a Cuba hace 60 años. En contra, solo Estados Unidos e Israel, y las abstenciones de Brasil y Ucrania...

¡Dios los hace y ellos se juntan...! ¿y ellos hablan de Derechos Humanos?

AL FIN

El preso más antiguo de Guantánamo fue liberado tras permanecer casi dos décadas recluido sin cargos. Saifullah Paracha fue trasladado ahí en 2004 en una operación del FBI en Tailandia. Se le acusó de haberse reunido con Osama bin Laden y de haber ayudado a los orquestadores del 9/11, en "facilitar las transacciones financieras y la propaganda". A este ciudadano paquistaní nunca se le acusó de ningún delito, pero se le consideró "demasiado peligroso para ser liberado"...

Pues más vale tarde que nunca...